



Consejo de Participación Ciudadana
Distrito Norte

**ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA
DEL DISTRITO NORTE, CELEBRADA EL DÍA ONCE DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL
VEINTICINCO**

En el salón de actos del Centro Cívico de Buenavista de la Ciudad de Toledo, siendo las dieciocho horas y diez minutos, del día 11 de septiembre de dos mil veinticinco, se reúnen los miembros del Consejo que a continuación se relacionan, para celebrar sesión ordinaria del mes de septiembre del Consejo de Participación Ciudadana del Distrito Norte, de conformidad con lo establecido en el Reglamento Orgánico de los Distritos de la Ciudad de Toledo:

PRESIDENTA

Dña. Loreto Molina Díaz (PP).

VOCALES REPRESENTANTES DE LOS GRUPOS POLITICOS

D. Rubén Lozano Guerra (PP)

D. José María Fernández Sánchez (IU-Podemos).

VOCALES REPRESENTANTES DE LAS ASOCIACIONES DE VECINOS

D. José Luis Gómez Pérez (A.A.VV. "La Ronda")

Mª Belén Molina Melero (A.A.V.V."Río Chico")

Dña. Cristina Gallego Freire (A.A.V.V. "La Legua")

SECRETARIA

Elvira Esteban Peces (Coordinadora de Distrito).

Constatado, por la secretaria, que hay "quorum" se abre la sesión por la Presidencia y se procede a tratar los asuntos incluidos en el Orden del Día, cuya convocatoria fue cursada en legal forma.

1º.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL BORRADOR DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.

A continuación, la Sra. Presidenta pregunta si hay alguna observación al Acta de la sesión anterior, y no habiendo objeción, se aprueba.

2º.- INFORME DE LA PRESIDENCIA. –

Toma la palabra la Sra. Presidenta con el informe de presidencia dando cuenta de la situación en base a las propuestas presentadas del Consejo anterior, comienza con la asociación Río Chico respecto a la pista multideportiva se va a ver con el Concejal de deportes el encaje en los próximos presupuestos. Respecto a la puerta de emergencia ya lo tienen los técnicos, se van a pasar por allí la próxima semana para su estudio. Respecto al acondicionamiento de la mediana de la avenida del Madroño ya lo tiene RAGA la empresa concesionaria para su estudio.

Continúa la Sra. Presidenta con la asociación La Legua informando de una reunión a la que asistió el Sr. Alcalde respecto se trataron temas como el incendio en calle Juan de Vegara también se habló de la adecuación de la zona de esparcimiento, de la preparación del proyecto y ejecución del mismo. Respecto a la falta de arbolado, hay un compromiso de Vistahermosa de replantar sesenta árboles a partir de octubre y hasta noviembre. Respecto al mobiliario urbano, papeleras, bancos, etc, se va a ir colocando poco a poco, también en el resto de calles de la ciudad.

Continúa la Sra. Presidenta con la asociación La Ronda respecto al aparcamiento de la parte baja de la guardería se ha hecho una consulta y efectivamente esa zona no es aparcamiento por lo que se va a hablar con el Concejal del área Daniel Morcillo para ver cómo proceder. Respecto a la poda de árboles de la calle Alemania ya se ha puesto en conocimiento de los técnicos, respecto al proyecto de iluminación el cuatro de noviembre estará publicado en el perfil del contratante de la web municipal, para su licitación. Comenta también que se ha hablado con RAGA para dar solución a la escorrentía de la calle Bélgica, así como el arreglo del pipican.



3º.- PROPOSICIONES DE LOS VOCALES EN REPRESENTACIÓN DE LAS ASOCIACIONES CIUDADANAS Y DE LOS VECINOS:

3.1.- PROPUESTAS A.A.V.V. “RÍO CHICO”

3.1.1.- Pista multideportiva con canastas y porterías (semejante a la del barrio de la Legua) localizada en la actual pista de fútbol de tierra. 2.- Apertura de salida de emergencia desde la sala multiusos para mejorar la capacidad de evacuación del centro social que actualmente solo tiene una salida (la puerta principal) y eso además aumentaría el aforo del centro social que actualmente es de noventa y nueve personas.

Toma la palabra la Sra. Presidenta ya se ha quedado contestado en el informe de residencia.

3.1.2.- - Revisión por la Concejalía de Seguridad Ciudadana de la velocidad y la señalización de la Avda. del Madroño: solicitamos señales luminosas y reductores de velocidad en la rotonda donde está situado el supermercado Mercadona en dirección bajada ya que ha habido muchos accidentes por la falta de visibilidad y el exceso de velocidad. Por otro lado solicitamos que se pongan semáforos en los dos pasos de peatones (uno en frente del c. cívico y otro entre el parque de la Avda. del Madroño y la acera que une dicho parque con el Food Truck Park) por ser una zona de tránsito importante de menores que en muchas ocasiones cruzan sin ir acompañados de un adulto.

Toma la palabra la Sra. Presidenta informando de que ya ha dado traslado a Iñaki (Concejal del área) y a los técnicos, también se comentará con Inés Cañizares, para la revisión de la velocidad y señalización solicitadas. También se ha hablado ya con Sheila para los dibujos en el suelo.

3.2.- PROPUESTAS A.A.V.V. “LA RONDA”

3.2.1.- Solicitamos un estudio en Plaza de España por parte de los técnicos para poner en valor el gasto realizado en la plaza central de nuestro barrio y que no ha solucionado las necesidades que se pretendían.

La Sra. Presidenta cede la palabra al Sr. Gómez que procede a argumentar y razonar la petición ya que en el proyecto no hubo participación de los vecinos. Responde la Sra. Presidenta que se va a poner en contacto con los técnicos municipales para buscar una solución.

3.2.2.- Se solicita que se solucionen los problemas de acceso que impiden acceso en el Parque de Nara lo antes posible por la proximidad de las fiestas de nuestro barrio.

Toma de nuevo la palabra el Sr. Gómez insistiendo en que en los problemas existentes, entre otros que el paseo central se está hundiendo. Responde la Sra. Presidenta que la petición del pasado ocho de mayo se pasó a los técnicos, recuerda que es el cauce de un río la solución técnica tiene que contemplar esta realidad. Pero va a insistir en que se avance en una solución al problema de cara al siguiente consejo.

3.3.- PROPUESTAS A.A.V.V. “LA LEGUA”

3.3.1.- Creación de una pista de patinaje, patinetes o similar al lado de la pista polivalente.

La Sra. Presidenta cede la palabra a la Sra. Gallego. Toma la palabra el Sr. Lozano informando de que se ha retirado, porque estaba muy deteriorada, la valla de la pista deportiva por suponer un peligro y riesgo de accidente. La Sra. Presidenta comenta que queda recogida la propuesta por el Sr. Lozano.

Consejo de Participación Ciudadana
Distrito Norte

3.3.2.- Colocar una valla protectora en un tramo de la C/ Gladiolo, al estado de peligro que ha quedado al ensanchar el llamado Camino de Albarreal.

Toma la palabra el Sr. García comentando la solicitud de colocación de la valla protectora en la calle Gladiolo. Respondiendo la Sra. Presidenta que ya se ha pasado a los ingenieros del servicio de obras.

4º.- PREGUNTAS Y SUGERENCIAS:

4.1. PREGUNTAS Y SUGERENCIAS FORMULADAS POR LOS VOCALES DEL CONSEJO.

4.1.1- PREGUNTAS A.A.V.V. “RIO CHICO”:

Preguntas sobre cuando se va a poner en marcha la apertura del sendero que une el barrio de Valparaíso con Bargas según el proyecto realizado por la Federación de Senderismo. Y cuando se arreglará los desperfectos del Centro Social de Valparaíso (Goterías, cristal de la farmacia en la que dan clases niños y corre el peligro de desprendimiento, etc.)

La Sra. Presidenta cede la palabra al Sr. Lozano que informa que ya se va a proceder a la ejecución del sendero de Bargas en primer lugar, que a lo largo de 2026 se seguirá actuando.

4.1.2.-PREGUNTAS A.A.V.V. “LA LEGUA”:

Preguntas sobre el ruido Peraleda. Estado de las mediciones y resultados del mapa de ruido.

Toma la palabra la Sra. Presidenta comentando que ante la ausencia de la Concejala responsable del área, Inés Cañizares, esta pregunta se la pasará a la Sra. Concejala del área, porque ya tiene los resultados del mapa de ruido.

4.2.- PREGUNTAS Y SUGERENCIAS FORMULADAS POR EL PUBLICO:

4.2.1 Pregunta de Darío Sánchez del Álamo: ¿Cómo y cuándo se va a realizar una conexión peatonal desde la urbanización Tres Culturas (Finca Buenavista). ¿Son legales estas edificaciones?.

Toma la palabra la Sra. Presidenta comentando que ante la ausencia hoy del Sr. Concejala, Sr. Alcalde, conocedor del tema esta cuestión se deja para cuando esté el Sr. Concejala. No obstante ha trasladado la consulta a los responsables de urbanismo, licencias.

4.2.2 Pregunta Plataforma Afectados TO-20 sobre plantación de adelfas en la mediana de la calle TO-20, desde la rotonda del Beatriz, hasta la proximidad de plaza de Grecia donde terminan las viviendas. Sobre la canalización del arroyo a la altura de Buenavista, 2. Y sobre adecuación de pasos de peatones y poda de ramas de árboles que tapan farolas en la C/ Alemania.

Toma la palabra el Sr. Lozano comentando que ante la próxima conversión del tramo en un bulevar, no ve la plantación ahora de adelfas, que en un futuro tendrían que quitar, cuando ya estuvieran en desarrollo. Opina que sería más conveniente actuar en el talud y colocación de barrera contra el ruido.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se dio por concluida la sesión del Consejo de Participación ciudadana del Distrito Norte, de la Ciudad de Toledo, a las diecinueve horas y diez minutos del día arriba indicado. DOY FE.

LA PRESIDENTA

LA SECRETARIA